



# Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 10  
平成30年7月17日  
発行人 校長 八木沼孝夫

## 教育目標 やさしく かしく たくましく 未来を拓く 稲田の子

### 【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット  
“いなっ子”

## 日清カップ県大会 男子ジャベリックボール投げ優勝！ 全国へ

7月8日（日）福島市のとうほう・みんなのスタジアムで、日清カップ県大会（第34回全国小学生陸上競技交流大会福島県選考会）が行われ、稲田学園から7種目14名の選手の皆さんが参加しました。

出場した選手の皆さんは、これまでの練習の成果を発揮して、自己ベストの記録を目指してがんばりました。

|               |                       |
|---------------|-----------------------|
| 男子4×100MR     | 佐藤楓羽 橋本真佳 石井大雅 熊田優雅   |
| 女子4×100MR     | 和田かれん 野地桜綾 大河原佑衣 熊田ゆり |
| 男子友好100M      | 常松 凜                  |
| 女子友好100M      | 永山ゆあ                  |
| 女子走り幅跳び       | 角明日翔                  |
| 男子ジャベリックボール投げ | 小川友己 小川大智             |
| 女子ジャベリックボール投げ | 大河原歩花                 |



その中でも、男子ジャベリックボール投げで6年小川友己くんが見事優勝しました。優勝した小川くんは、8月18日（土）横浜市の日産スタジアムで行われる全国大会に出場することになりました。おめでとうございます。



男子ジャベリックボール投げ



第1位表彰の小川友己君（左端）



女子4×100MRの稲田学園（左）

## 「東北・夢の桜街道運動絵画コンクール」表彰

7月13日（金）、稲田学園校長室において東日本大震災復興プロジェクト「東北・夢の桜街道運動」絵画コンクールの賞状伝達が行われました。須賀川信用金庫総務部長の矢部 明 様から3名の児童に伝達していただきました。

須賀川信用金庫賞 岩井柚希（4年）

優秀賞 熊田ゆり（5年）稲部澄海（6年）

このコンクールは美しい東北の桜をシンボルに作品を募り、次代を担う子どもたちに地域の魅力を発信し、郷土愛を育んでもらいたいと実施しているものです。なお入賞作品は21日（土）から28（土）日まで牡丹会館で展示されております。



表彰された児童たち



稲田学園ホームページ <http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/> 稲田学園

←左のQRコードからもご覧になれます。

## 各種団体に稲田学園を視察していただいています

今年度須賀川市内初の施設一体型小中一貫教育校として開校した稲田学園ですが、これまで多くの方々をはじめ各種団体の方々に視察していただいております。

視察では、校舎施設見学や授業参観、さらには小中一貫教育についての説明などを行われていますが、視察していただいた方々からは、「木のぬくもりが感じられすばらしい校舎ですね」「子ども達が明るく素直ですね」「小中一貫教育の取組に期待しています」などのお言葉をいただいております。

稲田学園は、これからも市内外に小中一貫教育の良さを発信してまいりたいと思います。

### これまで視察していただいた主な団体等

須賀川市小中学校学校評議員西方部会  
 仁井田地区民生児童委員会  
 福島県議会議員  
 須賀川市教育委員会教育委員  
 西袋地区民生児童委員会  
 岩瀬地区小中学校長会  
 須賀川市学校司書研修会  
 須賀川市小中一貫教育推進委員会  
 須賀川市家庭教育インストラクター養成研修会  
 岩瀬教育研究会学校事務部会



授業参観



校舎施設見学

## 指導力向上を目指して

7月11日(水)に稲田学園となって初めての授業研究会が行われました。今回授業を行ったのは中学校数学科の前田誠先生で、7学年の数学の授業を小中学校の先生方全員で参観しました。また須賀川市教育研修センターから指導主事の先生にお越しいただき、指導助言をいただきました。

稲田学園の教育目標は「やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子」として、将来への志を高く持ち、未来を創造するために必要な人間性や社会性を身につけたたくましい児童生徒を育てることを教育理念としています。そのため、今年の先生方の指導力向上の研究テーマは「なりたい自分を目指して主体的に活動する児童生徒の育成」とし、キャリア発達の視点で研究を進めることにしました。

単なる知識のみを習得するだけでなく、現在、企業や社会全体が求めている「人間関係形成・社会形成能力」「自己理解・自己管理能力」「課題対応能力」「キャリアプランニング能力」などを授業で習得させるとともに、子ども達が主体的に学ぶ指導方法を研究しています。

本学園では、今後も一人一回の授業研究を行い、授業の指導力向上を目指してまいります。



自分達で考えた式を説明する7年生



事後研究会の様子

## 7月20日(金)1学期終業式の予定

7月20日(金)は72日間の1学期の最終日です。当日の日程等は次のとおりです。

|     | 小学校          | 中学校          |
|-----|--------------|--------------|
| 登校  | ～ 8:10       | ～ 8:05       |
| 朝学活 | 8:10～ 8:20   | 8:15～ 8:20   |
| 1校時 | 8:20～ 9:05   | 8:30～ 9:15   |
| 2校時 | 9:15～ 10:00  | 9:25～ 10:15  |
| 終業式 | 10:20～ 11:05 |              |
| 4校時 | 11:10～ 11:45 | 11:15～ 12:00 |
| 下校  | 11:50        | 12:00        |

小中学校ともに午前中授業です。12時ごろ下校となります。

中学校の部活動は原則ありません。そのためお弁当も必要ありません。